

FAMILY NEVIS

Altstadtfest



Die Happy Dancer mit Hollback Girls

Am 24. September traten wir zum Altstadtfest auf. Wir hatten diesmal leider kein Rathaussaal zum umkleiden. Also mussten sich 50 Kinder hinter der Bühne drängeln. Deshalb waren die 5 Gruppen auch nur mit jeweils zwei Tänzen am Start, sonst hätte es ein zu großes Umkleidechaos gegeben. Damit die Tänzer hinter der Bühne ein wenig Luft holen konnten, unterstützte uns der Sänger Christian Sorge "Sorje" mit einigen Titeln.

Ungewöhnlich war auch die Auftrittszeit am Vormittag. So trafen wir uns bereits 10.00 Uhr und probten hinter der Bühne auf der Straße erst einmal alle Tänze durch.

11.00 Uhr ging es dann los. Es war noch recht kalt und neblig und so trauten sich nur wenige Leute zu so früher Stunde auf den Marktplatz. Aber dann kam die Sonne raus und damit krochen auch die Leute aus ihren Wohnungen und der Platz füllte sich nach und nach. Die kleinen und großen



Die Dance Girls mit Berliner Luft